

«50 x Münster» lockte fast 400 Besucher an

«Münster lebt...»



Wettbewerb. 52 Personen machten bei «Wem gehören diese Augen?» mit.

FOTO ZVG

MÜNSTER | Ende Februar schloss die Fotoausstellung «50 x Münster» ihre Tore.

An die 400 Gäste führten sich diese Ausstellung von Marie-José Wiedmer zu Gemüte. Einen Treffpunkt für Einheimische und Touristen zu schaffen war das Ziel, das gemäss Marie-

José Wiedmer erreicht wurde. «Münster lebt, ist lebendig, zeigt Jung und Alt», verewigte eine Touristin ihren Eindruck im Gästebuch. Verbunden mit der Ausstellung in Münster war der Wettbewerb «Wem gehören diese Augen?». 52 Personen nahmen daran teil, drei von ihnen erhielten einen Preis. | wb